
熒幕蓋字： 義工嘉許禮 2011 
 
熒幕蓋字： 關愛施，真光苑長者地區中心義工 
 
關愛施﹕ 我叫關愛施，我來了中心已經做了五年多義工了。當初，其實我真

   的沒有想過做義工。之前，我的父母都是在這裡的日間中心，因為

   他們離世，又有一個偶然的機會，中心叫我不如試試跟中心姑娘一

   起去做義工，就是這樣子開始了。做義工有甚麼得著？以前打電話

   也會很害怕，變得有自信了。其實說我去幫助別人，我覺得現在是

   他們幫助我。好像我失去了兩棵樹，現在我得到了一個森林。我在

   造裡，好像沒有工作，但又不知為甚麼有三個職位，一個是籌委，

   一個是護老者，一個是日常義工。在這裡, 我感到好開心，他們當

   我是女兒、媳婦，我年紀不少，但在這裡我覺得自己十分年青，很

   多人疼惜我。 
 
熒幕蓋字： 陳麗珍，順安長者地區中心義工 
 
陳麗珍﹕ 我叫陳麗珍，我在順安長者地區中心做了十幾年義工。退休後，沒

   有工作，便來這裡報名做義工。原來做義工這麼開心，我學了很多

   東西，又認識了很多朋友，我做義工負責探訪、熱線，最近身體 
   好嘛，有沒有做運動呀？最難忘是順利邨有一位長者九十歲，她患

   病了，我扶她起身，她問「你是誰呀」，我說「不用害怕，我是義 
   工」我把她抱起，她說﹕「我不認識你，為甚麼你這樣對我」。我 
   看見她很瘦，很可憐，我很感動，站在樓梯哭起來，亦買了飯給她

   吃。出來做義工後好開心，因為自己年紀也差不多，接觸多一點長

   者，自己也感受一下。自從來到這裡做義工，我開朗了很多，初初

   來這裡時，我很瘦的，現在我肥了，我先生也很贊成說「好呀！你

   做義工好過去賭」，這樣我放心了，便去做義工做得好開心。 
 
熒幕蓋字： 伍少英，順安長者地區中心義工 
 
伍少英﹕ 我叫伍少英，我在順安中心參加做義工做了六年。姑娘問我「你做

   義工好不好」，我回答﹕「好，有空我便去，沒有空便不去」，做下

   來，越做越開心，便日日也去做義工。安排湊孫，媳婦自己湊，我

   便去做義工。 
 
同事﹕  你覺得做義工有甚麼得著及好處？ 
 



伍少英﹕ 幫助人，又能幫助自己；姑娘教你很多東西，又跟長者玩遊戲，認

   識很多人，學習到很多東西。跟我一起去做義工啦！ 
 
熒幕蓋字： 林玉珍，真光苑長者地區中心義工 
 
林玉珍﹕ 我叫林玉珍，住在油塘，因為初初真光苑來派糭，我覺得那些人做

   義工好好，當時我沒有工作，已退休，所以我便參加做義工，我真

   的做得好開心。 
 
同事﹕  你平時會參與甚麼義務工作？ 
 
林玉珍﹕ 陪人看醫生、上門探訪，一個月探一次，都有很多得著。至少有一

   班人熟悉，個個都對你很好，我真的好開心，不是講大話。不過，

   能夠再做多久就不敢說了，因為自己這兒有點痛，最好那些年青一

   點的，行得好的就年老也沒所謂，來做義工，自己有自己個心，真

   的好開心。我有時很惡的，我說話很大聲的，林姑娘時常說我說話

   很大聲的。 
 
熒幕蓋字： 朱美清，真光苑長者地區中心義工 
 
朱美清﹕ 我叫朱美清，我零年年尾左右開始做義工，一星期最少有四、五日

   來這裡，又在門口當值。 
 
同事﹕  你當初為甚麼會做義工？ 
 
朱美清﹕ 由參加興趣班開始，一邊學習，一邊幫助長者。自己學習電腦先，

   學完之後教長者如何玩小畫家。我們年紀大，後浪推前浪，後生仔

   女參與一下啦！ 
 
熒幕蓋字： 鍾潘宜珠、鍾沛槐，勵志中心義工 
 
鍾沛槐﹕ 我是鍾沛槐，在勵志中心做義工都有三、四年，近一、兩年來做義

   工的次數頻密很多，因為我們有一個節目叫「活力社區黃大仙」，

   做前線的工作，或者做一點策劃的工作，自己都兼而有之，做得都

   好開心。 
 
鍾潘宜珠﹕ 我叫潘宜珠，在這裡做義工做了三、四年，探訪獨居長者，有時送

   少少的手信給他們，都好開心。我 1957 年讀緊書的時候開始做義



   工，有一個校訓是「非以役人，乃役於人」，我們希望將自己的愛 
   心拿出來。 
 
鍾沛槐﹕ 為善最樂，對自己相當好。 
 
熒幕蓋字： 鳴謝，真光苑長者地區中心、順安長者地區中心、勵志中心。 


